

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian sampai pada penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dengan judul skripsi ” Penerapan Model Pembelajaran Quantum Teaching untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Materi Faktor Persekutuan Terbesar (FPB) dan Kelipatan Persekutuan Terkecil (KPK) di Kelas VI SD Negeri 060856 Medan T.A. 2012/2013 ”.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terimakasih sebesar – besarnya kepada bapak Drs.M.Panjaitan, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd., Bapak Drs.W.Rajagukguk,M.Pd., dan Bapak Drs.W.L. Sihombing, M.Pd., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar,M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf – staf pegawai direktorat, Bapak Prof. Drs.Motlan,M.Sc,Ph,D selaku dekan FMIPA Unimed Beserta staf-stafnya. Terima kasih juga penulis ucapkan Kepada Bapak Prof.Dr.P.Siagian,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia,M.Pd. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika, seluruh Bapak dan Ibuk Dosen serta staf pegawai jurusan matematika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa kepada Ayahanda Muhammad Amiruddin dan Ibunda Dra.Hj.Farida Wati Pulungan tercinta, terima kasih atas doa, semangat, motivasi, nasehat, perhatian dan pengertian yang telah diberikan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakak dan adik – adikku tercinta kak Ai, Pika, Salam dan Nisa yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat.

Ucapan yang sebesar – besarnya juga disampaikan kepada Bujing Kariting, Bujing Menek serta Tulang – tulangku yang telah mendoakan serta memberikan semangat dan dukungan kepada penulis. Kepada Odol, Nenek, Tungir, Cong, Gadang, Inun, Idot, sepupuku Empuk dan Sasa, dan sahabat – sahabat selama perkuliahan terkhusus dan tersayang kelas Ekstensi '08 yang telah banyak membantu, memberikan doa, dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis. Kepada teman – teman seperjuangan, teman – teman PPLT SMA Negeri 1 Hinai yang tidak disebutkan namanya satu persatu, terima kasih atas doa, semangat dan motivasi yang telah diberikan karena kalian semua memiliki peran penting dalam hidupku.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan khususnya pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi kita semua, Amiiin....

Medan, Desember 2012

Penulis

Syahrída Khairani

NIM. 408311052

THE
Character Building
UNIVERSITY